Semanario de información del Arzobispado de Oviedo · D.L.: O-388-65 · Directora: Ana isabel Llamas Palacios · 12 de septembre de 2019 · Núm. 1411

Finaliza la Semana de Formación

Cerca de cuatrocientas personas participaron en esta iniciativa diocesana

OVIEDO

Mañana viernes finalizará una nueva edición de la Semana diocesana de Formación, que en esta ocasión dio comienzo el pasado 3 de septiembre, y que se prolongó hasta estos días para albergar un tendados. total de nueve cursos.

Se trata de un encuentro diocesano anual que se desarrolla prin-cipalmente por las tardes en las aulas del Seminario de Oviedo. Está organizada por la Delegación episcopal de Enseñanza y en ella colaboran otras muchas delegaciones, para ofrecer una formación permanente destinada a laicos (catequistas, profesores, agentes de pastoral, etc.) pero también sacer-dotes y religiosos.

Este año se han matricula-do cerca de 400 personas con una oferta variada que procura dar respuesta a las inquietudes y la demanda de los participantes. "Intentamos que haya una gran variedad que cursos que respondan a las necesidades de las per-



Clase "Iniciación al Office 365 de Educastur", impartida por la profesora Eva Zapico García

sonas que acuden a esta Semana", explica Miguel Ángel Solís, DelePara impartir estos cursos acuden especialistas procedentes de toda España, lo que convierte a la Sema

na en una oportunidad única de aprendizaje en el año.

Este sábado, segundo "Arraigo Covadonga"

Este año se otorgará una distinción al Grupo de Cultura Covadonga, de Gijón

COVADONGA

Este sábado, 14 de septiembre, se celebrará en el Real Sitio una nueva edición del "Arraigo Covadonga", una iniciativa promovida por la institución "Guía de Astupor la institución "Guia de Astu-rias" que pretende reunir cada año a todas las personas llamadas Covadonga y Pelayo, junto con sus acompañantes.

En esta ocasión, además, se reconocerá al Real Grupo de Cul-tura Covadonga "por su sólida tura Covadonga "por su sólida trayectoria y trabajo constante en favor de los valores del deporte y por Asturias".

En el primer "Arraigo Covadonga", el pasado mes de septiem-bre, esta distinción recayó sobre la periodista Covadonga O'Shea.

"Guía de Asturias" cuenta con



Un momento del primer Arraigo Covadonga, el pasado mes de septiembre de 2018

una página web www.eventoscovadonga.com en la que aquellas personas que deseen participar

pueden inscribirse, para poder recibir una acreditación de haber asistido al acto.



Acto del envío diocesano en la Catedral

Este sábado tendrá lugar, en la Catedral de Oviedo, el acto de envío diocesano y de comienzo de curso para todos los agentes de pastoral en la diócesis.

Comenzará a las 10,45 h con una charla a cargo del Vicario General, Jorge Juan Fernández Sangrador, y continuará a las 12 h con la eucaristía en la que el Arzobispo de Oviedo enviará de manera simbólica a todos los agentes de los diversos sec tores pastorales en la diócesis.

Inauguración del curso en el Seminario

El Seminario Metropolitano acoge, este lunes, 16 de sep-tiembre, la inauguración del Curso Académico 2019-2020. A las 18,30 h se celebrará la eucaristía en la Capilla Mayor, y a las 19,30 h, un acto acadé-mico en el Aula Magna. En él, el profesor P. Carlos Grana-dos Garcías, dejm, profesor de la Facultad de Teología de la Universidad San Dámaso (Madrid) pronunciará la lección inaugural: Vulnerasti cor meum (Ct4,9).

Comienza el Jubileo de la Santa Cruz

OVIEDO

 Este sábado dará comienzo el Jubileo de la Santa Cruz en la Catedral, también conocido como Perdonanza.

A las 18,30 h tendrá lugar la Misa Jubilar con bendición, mostrándose el Santo Sudario en el presbiterio. Durante toda la semana, hasta el día 21 de septiembre, se celebrará la Misa Jubilar a diario a las 18,30 h con subida a la Cámara Santa para venerar el Santo Sudario, y el sábado 21 la eucaristía de San Mateo tendrá lugar a las 12 h.

Mons. Jesús Sanz: "El síndrome tras el descanso estival"

PÁGINA 3